

Camarades,

c'est par la présente que je dépose ma candidature au Comité formation de l'ASSÉ, toujours désert au moment d'écrire ces lignes. Je viens de terminer une année demandante à l'ASSÉ alors que j'occupais le poste de secrétaire à la coordination sur le Conseil exécutif. Je dois, pour l'année scolaire à venir, me concentrer davantage sur mes études; priorité qui n'était plus mienne depuis quelques temps. Par contre, le besoin de m'impliquer se fait toujours sentir.

Je désire encore et plus que jamais mettre de l'énergie et du temps pour l'organisation qu'est l'ASSÉ. Je crois que nous avons réussi à construire une organisation, forte, combative et efficace qui a un réel poids sur la scène politique au Québec. Je crois aussi qu'il nous est possible de continuer à faire de grandes choses si nous réussissons à maintenir ce caractère syndical combatif et organisé. Plusieurs aspects restent tout de même à construire.

L'ASSÉ a doublé son nombre de membres depuis la grève de 2012. Nous comptons maintenant près de 80 000 membres. Si nous avons réussi à nous rendre jusqu'ici, c'est qu'en quelque part notre manière de nous organiser et ce que nous défendons est de plus en plus partagé au sein du mouvement étudiant et pour moi, cela est motivant. Motivant de voir que le partenariat et le concertationisme des fédérations étudiantes laisse maintenant place à la transparence et à un pôle étudiant combatif. L'ASSÉ doit, de toute évidence, être plus prudente que jamais pour maintenir, et peut-être même continuer d'élargir son membership tout en évitant de tranquillement dévier vers la tendance lobbyiste. Puisque les structures du national sont dynamisées par le niveau local et considérant la taille qu'a prise notre organisation, je crois qu'il faut augmenter l'énergie que nous avons l'habitude de mettre, depuis les dernières années, sur ce plan. D'où ma volonté de m'impliquer sur le Comité formation, un comité essentiel pour la transmission et la construction de l'organisation.

Je crois fermement que l'ASSÉ, pour l'année à venir, doit mettre encore plus d'initiatives et d'énergie au sein des associations étudiantes locales. Dans cette optique, le Comité formation me semble un bon choix pour y diriger mon temps. La consolidation et l'autonomisation du local va notamment se faire par l'entremise de formations et va permettre à l'ASSÉ d'augmenter sa force de frappe pour chacune des luttes à venir. Nous oeuvrons dans un milieu qui tourne très vite, où les gens arrivent et repartent presque aussi rapidement. Pour que les associations étudiantes soient les plus organisées possible il faut mettre à leur disposition, il me semble, tout ce dont l'ASSÉ est capable, tout ce dont l'ASSÉ connaît.

La dernière année a laissé place à des camps de formation extrêmement peuplés. Le Comité aura ainsi la lourde tâche de poursuivre ce moment formateur et mobilisateur avec la même ampleur tout en offrant des formations au sein des différentes associations étudiantes membres. En espérant recevoir la confiance du Congrès pour un nouveau mandat au sein de l'équipe nationale.

Solidarité

Justin Arcand